

Landtag

Fingerzeig

Bei der Initiative, den Mischindex bei der AHV wieder einzuführen, hat der Landtag m.E. den Fingerzeig des Volkes erkannt. Die Senioren erwarten schon länger eine Entwicklung bei den Renten - und ich begrüsse die Rückkehr zum Mischindex somit sehr. Der Leserbrief der Initianten vor der Debatte wurde aber leider einer «Fairness-Initiative» nicht gerecht. Daniel Oehry versuchte, einen guten Kompromiss zu formulieren – den es dann zum Glück während der Debatte nicht benötigte.